

## résidences immobilier

Dans un quartier résidentiel, à deux pas du Cœur de cannes, 10 minutes à pied du palais des festivals, luxueuse villa « belle epoque » de 650 m2 habitables entièrement rénovés et climatisés, au Cœur d'un parc de 2 500 m2. Maison principale :elégant hall d'entré menant à la triple réception, le tout s'ouvrant sur la terrasse de 60 m2 qui surplombe la piscinedeux toilettes invitéssalle à manger s'ouvrant sur terrassecuisine équipée1er étage :chambre de maître (lit 180 CM), tv / coffre-fort – salle de bains / douche / wcchambre (2 lits individuels), tv / coffre-fort – salle de douches – wc ...

In a residential area, close to the centre of cannes, 10 minutes walk from the palais des festivals, luxurious villa "belle epoque" of 650 sq. M entirely renovated and air-conditioned, in the heart of a park of 2 500 sq. M. Main house :elegant entrance hall leading to the triple reception, all opening onto the 60 sq. M terrace overlooking the pooltwo guests toiletsdining room opening onto terracefully equipped kitchen1st floor :master bedroom (180 CM bed), tv / safe - bathroom / shower / wcbedroom (2 single beds), tv / safe - shower room - separate wcthese two bedrooms are communicating. ...

**JOHN TAYLOR CANNES** 

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





